

Les Monts-d'Aunay. Les lunettes en skates recyclés de L'Œil de l'Odon

Les lunettes sont partie intégrante de notre look. Quoi de plus stylé que de posséder un modèle unique, confectionné avec un skate recyclé. Xavier et Laura Romain, commerçant dans la commune déléguée d'Aunay-sur-Odon (Calvados), proposent ces exceptions.

[Ouest-France](#) 09/11/2020 à 06h30

débloqué

Réservé

aux abonné

S



Xavier et Laura Romain, de L'Œil de l'Odon, commerce situé à Aunay-sur-Odon, commune déléguée des

Monts-d'Aunay, proposent à la vente des lunettes d'exception, uniques et originales, recyclées avec un skateboard. Elles sont arrivées cette semaine et elles méritent de s'y arrêter. | OUEST-FRANCE

Xavier et Laura Romain ont ouvert, cet été, L'Œil de l'Odon, un commerce qui propose les services de l'opticien associés à ceux de la photographie. Mais ce commerce artisanal a une particularité : tous les produits proposés à la vente sont fabriqués en France en matière recyclée. **« Après les lunettes en coquillage, celles en bois et en pierre, ou même en acétate recyclé, voici les lunettes #7 plis en skateboard recyclé »**, indique, enchanté, Xavier Romain, commerçant éclairé sur les valeurs environnementales et partisan du zéro déchet.

Ce nouveau modèle de lunettes est arrivé début novembre et elles sont fièrement exposées dans la vitrine de la boutique. Elles sont situées à côté d'un skate où l'on perçoit nettement la coupe de six paires de lunettes prélevées à même le bois, en plein centre, ainsi que la coupe des branches de lunettes aux extrémités de la planche.

Même le roulement de la roue est réutilisé

« Les 7 plis correspondent aux 7 plis de bois que l'on peut voir lors de la découpe d'une planche de skate. Il faut sept feuilles d'érable superposées les unes aux autres pour réaliser une planche de skate. La branche de la lunette est faite dans la partie où la planche remonte, c'est ce qui nous donne l'inclinaison qu'il faut pour que la lunette tienne derrière les oreilles, je peux changer les branches au niveau de la longueur uniquement. »

C'est Laura Romain qui a eu le coup de cœur pour ce fabricant des Vosges, Florent Baraban, opticien lunetier. **« En cherchant des lunettes fabriquées dans des matériaux alternatifs et recyclés, j'ai découvert le site de Florent. J'ai adoré ce qu'il faisait. Je suis persuadé que le concept va plaire avec cet univers de skate. Ce sont de beaux produits. »**

Après avoir essayé ces lunettes légères, très confortables et uniques, Xavier ajoute : « **La technique de la pose du verre est particulière, il faut de l'expérience pour poser sur des montures en bois. Je propose aussi de les faire en lunettes de soleil. En une heure, le client repart avec sa monture.** » Chaque boîte de lunettes a également des informations personnalisées sur l'origine de la planche qui a été utilisée. « **Chaque boîte est numérotée avec le nom du rider et le nom de la plus belle figure qu'il a réalisée avec cette planche. Le roulement de la roue du skate aussi a été récupéré pour réaliser la fermeture de la boîte de lunettes, jusqu'à la carte de visite qui est faite avec le bois de la planche.** »

Unique, recyclé, un beau cadeau pour les fêtes !

L'Œil de l'Odon, opticien et photographe, 1, rue Traversière, à Aunay-sur-Odon, tél. 06 13 38 79 85. Facebook L'Œil de l'Odon.

Les Monts-d'Aunay. Les lunettes en skates recyclés de L'Œil de l'Odon